



Tres Angeles, Un mensaje

Presentación Número Cinco: Adorar Al que hizo el mar y la tierra

El mensaje del primer ángel concluye dando una invitación a "adorar a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas." Este es un claro llamado a adorar a Dios como el Creador! Nos preguntamos, ¿Qué significa "adorar"? La palabra "adoración" es una forma abreviada de la palabra "alabanza", que tiene que ver con lo que consideramos algo que tiene un gran valor. Estamos llamados a hacer a Dios la más alta prioridad y darle "primer lugar" en nuestras vidas : estamos llamados a "Adorarlo".

La Biblia enseña que sólo la realización de actos de alabanza sin ser leal a Dios, no vale nada. Tal fué la "adoración" de Caín y los Judios de la época de Jesús, que pasó por los rituales de "culto", pero abiertamente desobedecieron a Dios. Este tipo de adoración es inaceptable para Dios. "El obedecer es mejor que los sacrificios." I Samuel 15:22. Jesús dijo: "Ustedes han hecho los mandamientos de Dios sin efecto por vuestra tradición", según San Mateo 15:6.

Tener una buena relación con Dios, apreciando todo lo que Él ha hecho por nosotros conducirá a la obediencia voluntaria a través de su Espíritu a todos Sus mandamientos.

Aunque la teoría de la evolución está muy extendida hoy en día, la Biblia enseña claramente que "En el principio creó Dios los cielos y la tierra." Este proceso de creación ocurrió, según el libro de Génesis 1, a través de los sucesivos días de 24 horas de la semana de creación, no épocas largas como algunos creen. La gramática de la lengua hebrea es clara al afirmar hoy en día, que se refiere a "tardes y mañanas", como esta descrito. Además, al identificarlos como el "primer día", y el "segundo día", etc., se deja en claro que se trata de períodos de 24 horas de tiempo.

Muchos científicos reconocen hoy, el pensamiento de que hay un "diseño" en el mundo que vemos alrededor de nosotros mismos. Fibonacci, un matemático italiano del siglo 13, observó una proporción ideal de 1.618 que se empleó en la arquitectura y se ve a menudo en la naturaleza, dando testimonio de que Dios es un amante de la belleza. "Complejidad irreductible", en el que describe el concepto como lo vemos en una ratonera funcionando totalmente bien , sin que una parte en ella falte, esto hace declarar que un Diseñador divino nos hizo y todo lo que hay en el mundo.

Cuando Dios terminó Su creación, descansó en el día séptimo, y lo santificó como Su memorial designado de la creación. Ese memorial nunca ha cambiado! Adorar a "Quien ha creado los cielos y la tierra y el mar" debe incluir la observación de su Sabbat, el séptimo día de la semana! Dios incluyó el Sabbat como parte de los Diez Mandamientos, escritos en piedra para ilustrar su perpetuidad. No estamos llamados a observar el "Sabbat judío." Esa fué una corrupción de la memoria de Dios, colmado de rituales y tradiciones hechas por hombres y requisitos. Estamos llamados a guardar el Sabbat de Jehová; es el "Día del Señor". Jesús nunca cambió el día de reposo, ni tampoco sus apóstoles". Él dijo: No penséis que he venido para abolir la ley o los profetas; no he venido para abolir, sino para cumplir. Porque en verdad os digo que hasta que pasen el cielo y la tierra, no se perderá ni la letra más pequeña ni una tilde de la ley hasta que toda se cumpla. Mateo 5:17, 18.

En una época en que la teoría de la evolución está tan generalizada, estamos llamados a regresar a la humilde adoración de nuestro Dios, El Creador, mediante la observación de Su monumento conmemorativo de creación, no en una forma legalistica, pero con una sincera devoción, aprecio y lealtad, el séptimo día de reposo, llamado Sabbat. Jesús dijo: "Si me amáis, guardad mis mandamientos." Juan 14:15. True observancia del Sabbat no puede ser nunca el legalismo confiando en mis obras para salvarme, sino que está descansando! Se está dejando de "trabajar" para ganar el favor de Dios.

Satanás odia el Sabbath, el día de reposo, porque identifica a Dios como Creador, porque nos enseña que debemos "descansar" en su obra de Salvación, también porque nos demuestra que Dios puede tomar algo "desordenado y vacío" como la tierra en el principio, y como mi vida misma y transformarla en "buena", y porque ofrece una oportunidad semanal para pasar tiempo con Dios. Todas las relaciones necesitan tiempo para desarrollarse. El séptimo día Sabático es semanal para un cristiano, para apartar las preocupaciones del mundo y disfrutar del tiempo con su Creador!

La frase "adorar a Aquel que hizo el cielo y la tierra, y los mares", se extrae del cuarto mandamiento, identificando el Sabbath como día santo de Dios. La frase, "manantiales de agua" es una referencia al otro gran evento geológico del Génesis, el diluvio. El propósito de los mensajes de los tres ángeles es alertarnos sobre el hecho de que Dios tiene un plan para este planeta, y cuando regrese en gloria para traer este mundo a su fin, habrá salvación para todos los que están en Jesús, como Noé estaba en el arca, pero la destrucción de aquellos que rechazan su oferta de gracia y persisten en la desobediencia no entraron a la arca de Noé.

Dios nos ama demasiado y quiere que sepamos que Él es nuestro Creador y Redentor! Es un privilegio para nosotros "adorar a Aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas".